
Ata da 619ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 09/04/2018. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: 1 – E-mail do Instituto de Saúde e Educação – ILLAH, convidando para o I 6 
Simpósio de Imunologia, epidemias e Homeopatia que acontecerá no dia 14/4 no Hotel Costa Norte em 7 
Florianopolis. 2 – E-mail do Instituto Brasil de Medicina informando que a reunião do dia 04/04 foi transferida 8 
para o dia 11/04 em Brasília.  3 – Convite para participar do XIII Congresso Sulbrasileiro de Acupuntura que 9 
acontecerá nos dias 13,14 e 15 de abril no Hotel Canavieiras.  10 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado.  11 
2.3. Encaminhamentos: Simpósio do ILLAH será divulgado no site. Congresso de Acupuntura será oferecido ao 12 
Dr. Renato Figueiredo.  13 
3. Informes:  14 
3.1. Diretoria Executiva: Nada relatado. 15 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Renato não recebeu ligações relevantes. Dr. Fabio fica com o plantão.  16 
3.3. Diretorias Regionais: DR Araranguá informa sobre constituição de chapa para a gestão 2018/2021. 17 
4. Ordem do Dia: 18 
4.1. XXI FEMESC: Dr. Vânio informa que o FEMESC ocorrerá nos dias 29 e 30/06 em Imbituba. No dia 11/04 19 
haverá reunião do COSEMESC para definição dos temas. Pede à diretoria executiva para sugerir temas para os 20 
debates e palestras. Após debate, os temas sugeridos foram: 1- para mesa redonda: Gestão de saúde (gestão pública, 21 
empresa pública de capital privado e Organizações Sociais. O que interessa ao médico?), 2 - para a palestra foi 22 
sugerida Tecnologias e Novas Tendências na Medicina (“Uber da medicina”). 23 
4.2 OS PMF: Dr. Vânio relembra que na última reunião com o prefeito, esse informou que a Prefeitura Municipal 24 
de Florianópolis já estava trabalhando com o orçamento acima do percentual permitido. Dr. Fabio informa que as 25 
vagas dos médicos que pediram demissão não foram preenchidas novamente, o que faz com que haja falta de 26 
médicos nas unidades de saúde, assim como especialidades nas policlínicas. Diante dos fatos apresentados e após 27 
debate da diretoria executiva ficou definido que o SIMESC fará uma carta dizendo que é contra a terceirização 28 
proposta pelo prefeito.  29 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nada relatado. 30 
6. Assuntos informais: Dr. Vânio informa que a Central Alarme não fará mais a vigilância nos dias da reunião, 31 
porém o funcionário que faz este serviço se ofereceu para fazer o trabalho, o que foi aceito até junho deste ano. 32 

 33 
Florianópolis, 09 de abril de 2018. 34 

 35 
(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela Dra. Zulma Sueli Carpes da 36 

Natividade, Secretária Geral) 37 
 38 
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